

GELTOR

Visit us at **stand 603**

Category: Ingredients



Geltor est le leader en biodesign, créant les protéines spécialisées et les ingrédients polypeptidiques les plus avancés du monde pour la beauté et le bien-être. Nos nouveaux polypeptides peuvent être utilisés dans tout le spectre de la beauté, ajoutant une nouvelle valeur et des revendications aux cosmétiques colorés, aux soins de la peau et du corps, aux soins des cheveux et du cuir chevelu, et plus encore. Grâce à notre plateforme propriétaire composée de biodesign expert et de fermentation de précision, Geltor livre des innovations de premier ordre qui sont efficaces, durables et fiables. Tous les produits développés par Geltor sont certifiés végétaliens, sans cruauté envers les animaux, halal et sans OGM. Chez Geltor, nous réinventons le monde des protéines, en concevant des solutions de pointe pour la beauté et au-delà.



Geltor is the leader in biodesign, creating the world's most advanced specialty proteins and polypeptide ingredients for beauty and wellness. Our novel polypeptides can be used across the spectrum of beauty, adding new value and claims to color cosmetics, skin and body care, hair and scalp care, and more. Using our proprietary platform composed of expert biodesign and precision fermentation, Geltor delivers best-in-class innovations that are effective, sustainable, and reliable. All Geltor-powered products are certified vegan, cruelty-free, HALAL, and non-GMO. At Geltor, we are reimagining the world of proteins, biodesigning cutting-edge solutions for beauty and beyond.



Adresse: 5400 Hollis Street Emeryville, CA, 94608 USA

Téléphone: +33 (6) 76 05 99 81

MFoerster@geltor.com